

## A propósito de Trump

### Señor Director:

Luego del abrumador triunfo de Donald Trump, que tomó por sorpresa a la mayoría de los analistas políticos, comenzó la búsqueda y designaciones clave para estructurar su futuro gobierno. Entre varios candidatos polémicos y extravagantes, destaca especialmente la designación de Elon Musk, uno de los hombres más poderosos e influyentes del mundo, como encargado de una comisión de eficiencia gubernamental. Su objetivo: evitar el despilfarro de recursos fiscales y proteger las finanzas del Estado.

Lo que a primera vista podría parecer poco atractivo o, incluso, de menor impacto (especialmente para una figura con la trayectoria de Musk), puede tener una segunda lectura. Si esta iniciativa resulta exitosa, podría convertirse en una de las medidas más efectivas y menos populistas para garantizar un gobierno eficiente y productivo y nos recuerda lo relevante que sería que, en nuestro país, retomáramos la conversación sobre la modernización del Estado y la eficiencia en el uso de recursos públicos. ¿Cuántas viviendas sociales más podríamos construir? ¿Cuánto podríamos avanzar en la reducción de listas de espera en salud? ¿Cómo podríamos mejorar la remuneración de nuestros profesores, impulsando la calidad de la educación de nuestros niños? ¿Cuántas familias más podríamos ayudar a salir de la pobreza? Como decía Felipe Cubillos: “No hay nada más solidario que ser eficientes”. Ojalá esta idea volviera a ocupar un lugar central en el debate público y en las prioridades de este y los próximos gobiernos.

**IGNACIO SERRANO**  
DIRECTOR EJECUTIVO DESAFÍO LEVANTEMOS CHILE